



Le 8ème Rallye Touristique des Jonquilles de La Bachellerie s'est déroulé le dimanche 3 avril. 28 équipages dont 2 motards ont répondu présents malgré la température hivernale, et se sont élancés à 8h30 sur les routes du Périgord noir, muni d'un Roadbook préparé par Jean Marie. Le Rallye a fait étape à Saint Léon sur Vézère, un très beau village que les participants ont pu découvrir et admirer l'après midi, muni d'un questionnaire. Cette manifestation s'est déroulée dans la bonne humeur. Les concurrents étaient ravis du parcours et des jeux proposés. La remise des prix a eu lieu à 19h00 à la salle des fêtes de La Bachellerie, suivie d'un apéritif offert par le Comité d'Animations et d'une excellente paella. Le Comité d'Animations remercie M. le maire de St Léon pour l'accueil et le prêt de ses locaux mis à notre disposition. Le Comité remercie encore tous les commerçants du village et des communes environnantes, le Conseil départemental, la Communauté de communes, la mairie de La Bachellerie, Auto Sécurité Contrôle technique du Lardin, Groupama, AXA, le Garage Parot tréllissac, Auchan Terrasson... pour leur partenariat et leur confiance, ainsi que Cristal FM et Ewanews pour leur reportage. Tous ces partenaires et sponsors ont contribué à la réussite de cette journée. Rendez-vous en avril 2023 pour la 9ème édition du Rallye Touristique des Jonquilles. Les prochaines manifestations à du Comité d'animation : un vide dressing hommes, femmes et enfants le dimanche 26 juin dans le parc de la mairie, et la course de caisses à savon début août. **S. G.**

- Photo : les gagnants du rallye touristique reçoivent leur coupe et leur lot des mains du maire de La Bachellerie Roland Moulinier ;

8e Rallye des Jonquilles réussi à La Bachellerie

Mis à jour Jeudi, 07 Avril 2022 16:15

- [Interview audio bilan de l'édition 2022 de Sergio Gasparo, président du comité d'animation, et d'un couple de participants](#) ;

- **Vidéo en direct de la remise des prix aux participants sur Ewanews Live ;**